

## Communiqué de presse Swiss Table Tennis du 21 février 2017

### L'élite suisse de tennis de table a rendez-vous dans le Seeland bernois

Les meilleurs joueurs de tennis de table suisses se battront pour le titre de Champion suisse durant le week-end des 4 et 5 mars. Cette année, la compétition sera organisée par le TTC Port avec le soutien du CTT Omega Biel. Dans le complexe scolaire Strandboden à Bienne, les balles de tennis de table survoleront – durant deux jours – les tables à une vitesse pouvant atteindre les 200 km/h. L'emplacement central permettra à de nombreux fans et passionnés du tennis de table d'encourager leurs favoris.

«Nous sommes fiers de pouvoir organiser cette manifestation. Et nous ferons tout notre possible pour créer l'entourage idéal pour cet événement», se réjouit Markus Gmür, président du CO et président du TTC Port. Le maire de Bienne Erich Fehr se réjouit également : «Je suis très heureux que les Championnats suisses de l'élite de tennis de table se déroulent à Bienne en 2017. Le tennis de table est un magnifique sport exigeant. Les joueuses et joueurs doivent ainsi être rapides et mobiles. Ils doivent aussi garder leur sang-froid et appliquer une tactique intelligente.»

### Les favoris et leurs challengers

Chez les Dames, la plus grande favorite est la tenante du titre **Rachel Moret** (Meyrin). Au 1<sup>er</sup> février 2017, on la retrouve pour la première fois à la 105<sup>ème</sup> place au classement mondial. Moret qui avait remporté l'Open du Chili l'année dernière en devenant la première Suisse à gagner un tournoi de la série de tournois de la fédération mondiale et qui avait disputé les quarts de finale du double Dames lors des Championnats d'Europe en automne sera un obstacle difficile à surmonter par la concurrence. L'adversaire la plus sérieuse sera **Rahel Aschwanden** (Wil SG). Après la victoire des CS en 2015, elle voudra récupérer le titre. Une chose est sûre : on assistera à un duel captivant. Avec **Céline Reust** (Rapid Luzern) et **Mireille Kroon** (ZZ-Lancy), deux autres espoirs de la relève participeront à la compétition.

Deux femmes du Seeland voudront toutefois aussi avoir leur mot à dire. **Monika Göggel** (Aarberg) et la joueuse U18 **Jana Woraczek** (Brügg) espèrent faire trébucher l'une ou l'autre favorite.

### De quoi est capable le tenant du titre Lionel Weber ?

Cette année, **Elia Schmid** fera partie des grands favoris pour le titre en simple. Même si le joueur de 20 ans, originaire de l'Oberland bernois, s'est retiré du cadre national, il faut toujours s'attendre à de bonnes performances du jeune joueur de Rio-Star Muttentz lorsqu'il s'agit de compétitions nationales.

Pour le tenant du titre **Lionel Weber**, les Championnats suisses seront le premier tournoi qu'il dispute depuis sa blessure en novembre 2016. On saura seulement le jour du tournoi de quoi est capable le Bâlois qui défend les couleurs de St. Louis (FRA). Le joueur du cadre **Nicolas Champod** (UGS-Chenôis) fait également partie des favoris. Quant aux joueurs expérimentés **Thierry Miller** (Bulle), **Christian Hotz** (Wil SG) et **Samy Zmirou** (Veyrier), ils sont également toujours capables de créer une surprise.